

**Artikel vom 01.02.2020**

Thema des Monats Februar 2020

## Platz für neue Wohnungen - Beräumung der früheren Lackfabrik hat begonnen



Die Beräumung der früheren Lackfabrik „Wicolor“ an der Weinbergstraße in Küps hat begonnen. Die Container für die Abfallentsorgung sind seit einiger Zeit auf dem Gelände.

Der Einsatz der Marktgemeinde zeigt sichtbare Erfolge: Die Arbeiten zur Beseitigung der seit mehr als zwei Jahrzehnten leerstehenden früheren Lackfabrik in der Weinbergstraße hat begonnen.

In einem ersten Schritt werden aktuell die auf dem Gelände lagernden Materialien entsorgt. Schrott und sonstige Abfälle werden getrennt und abtransportiert. Bis Ende März sollen dann auch die Fahrzeuge beseitigt werden. Vorbereitet wird derzeit die Untersuchung der Gebäudeteile auf Schadstoffe, damit die Abbrucharbeiten ausgeschrieben und vergeben werden können. Der Ausbau der Tanks und der im Untergrund vorhandenen Altlasten ist ebenfalls in der Planung. Bis Ende 2020 sollen die Arbeiten abgeschlossen sein.

Möglich ist die Maßnahme, die für die Innenentwicklung der Marktgemeinde einen sehr hohen Stellenwert hat, dank der Unterstützung durch die Regierung von Oberfranken. Vorausgegangen waren jahrelange Bemühungen der Marktgemeinde, das mehr als 2.400 Quadratmeter große Grundstück an der Weinbergstraße im Rahmen eines Zwangsversteigerungsverfahrens zu erwerben.